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      Annotation

    
        
          В работе изложено поэтапное выполнение строительства производственного корпуса. Представлено описание и обоснование внешнего и внутреннего вида объекта, его пространственной, планировочной и функциональной организации. Разработаны конструктивные и архитектурно-художественные решения.
 Определены усилия элементов, сопротивления теплопередач наружных ограждающих конструкций.
Рассмотрена технология выполнения основных видов работ, подобраны машины и механизмы.
 Все технические решения настоящего проекта соответствуют требованиям экологических, санитарно-гигиенических, противопожарных и других норм, действующих на территории Российской Федерации.
        

        
          The paper describes the phased implementation of the construction of the production building. The description and justification of the external and internal appearance of the object, its spatial, planning and functional organization are presented. Constructive, architectural and artistic solutions have been developed.
 The forces of elements and heat transfer resistances of external enclosing structures are determined.
The technology of performing the main types of work is considered, machines and mechanisms are selected.
 All technical solutions of this project meet the requirements of environmental, sanitary, fire and other regulations in force in the Russian Federation.
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